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   Os empreendedores Patrícia Ferrão, Dr. Carlos Fabrício
 e Dra. Vera Lúcia inauguram o Globalfisio                      PaG.12/13                                                                    

COMÉRCIO
  Ano II - Edição 19 - Abril de 2015

O Jornal  do Empreendedor  -  Cubatão 

  Fazer sua mãe Feliz
          Em Cubatão custa menos
  Compre o presente em nosso comércio
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Cubatão faz 66 anos               
e evolui lentamente
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Andaimes
Formas 

Escoramentos

Rua Assembléia de Deus, nº 175
Jardim São Francisco - Cubatão - SP

espiralsp@espiral.eng.br

Com o Parque Industrial produzindo pou-
co, se comparado com os bons tempos, 
com as suas obras  em marcha lenta, 

algumas indústrias podem até demitir se for o 
caso. Nesse setor de Cubatão não há muito o 
que comemorar. A desfavelização da cidade, 
tão importante para colocar o setor habitacional 
nos trilhos, ainda deixa muito a desejar. Vila 
Esperança e Vila dos Pescadores continuam 
aguardando a tão prometida transformação em 
cidade formal, com a reurbanização que ainda 
não saiu do papel, após mais de uma década. 
A saúde vai indo, mas  longe do ideal. Muitas 
promessas e só. A educação que deveria ser um 
primor, já que a nossa Prefeita é uma professo-
ra, embora disponha de uma verba invejável, 
ainda tem muito que melhorar. O comércio 
passa por um momento dificílimo. O grande 
projeto do governo municipal,  para injetar re-
cursos financeiros que era o "Cartão Servidor", 
não existe mais. Laureado e premiado, mos-
trado com orgulho por Márcia Rosa, como seu 
maior feito para beneficiar os empreendedores 
locais, o cartão virou fumaça. Enfim, podemos 
considerar que Cubatão, uma senhora cidade, 
com 66 anos de idade, está viva, mas gorda, 
sem dinheiro e até a maquiagem precisa urgen-
temente de retoques. 

Puxa vida, quanto desânimo, quanto pessi-
mismo devem estar pensando nossos leitores 
nessas alturas desse texto. Não é nada disso 
não, é que somos cubatenses e queremos muito 
mais. Queremos um parque industrial pujante, 
produzindo muito e trazendo para os cofres 
públicos muitos recursos. Queremos nossas 

escolas como 
as do primeiro 
mundo, com 
professores feli-
zes e motivados 
e ensinando de 
verdade.

 E os ciclistas? 
Quando vamos 
ver todos peda-
lando em con-
fortáveis ciclovias, com segurança e tranqüili-
dade, felizes da vida? Será que eu com 66 anos, 
ainda vou ver isso?

Existem coisas possíveis para nos ajudar, é só 
a nossa querida Prefeita realmente  fortalecer 
o comércio cubatense. Por exemplo, parar de 
fazer compras e contratar empresas no alto da 
serra, enquanto os empresários cubatenses, fi-
cam chupando o dedo.

Poderíamos continuar essa conversa gostosa 
até o dia amanhecer, mas precisamos concluir 
esta edição e mandá-la para a gráfica, afinal 
de contas o mês de abril acabou, o aniversário 
acabou e chega de bater palminhas. Vamos ao 
trabalho, porque os encargos já estão chegando 
e ser empresário não está fácil, é preciso gostar 
muito do que fazemos para continuar de portas 
abertas. 

Desejamos a todos um feliz "Dia das Mães" 
com bons faturamentos, caros empreendedores 
cubatenses. Até o mês que vem. 

A prefeita Marcia Rosa dessa vez pôs um             
capacete, mas ainda não estava segura

A nossa Prefeita como de costume, deu a 
sua voltinha de moto durante o desfile de 9 
de Abril (dessa vez usou um tricículo). Foi 
entregue a ela um capacete não adequado 
e inseguro. Além do mais esqueceram de 
prender o capacete no pescoço da autorida-
de máxima de Cubatão. Nossa preocupação 
sempre foi com a integridade física da Pre-
feita. Mas também achamos que é um mau 
exemplo o uso de um equipamento inadequa-
do, contrariando as normas de trânsito. De 
uma coisa temos certeza, a culpa é de seus 
assessores, que sabendo que a Prefeita iria 
dar seu passeio de moto, não preparam tudo 
direitinho, com um capacete apropriado. Se-
gurança é fundamental caros amigos. Temos 
que cuidar bem da Marcia Rosa.

Os empreendedores Patrícia Ferrão, Dr. Carlos 
Fabrício e Dra. Vera Lúcia

O capacete inadequado e sem estar preso ao pescoço ainda não deu à nossa querida Prefeita a 
segurança que ela merece. Estamos torcendo para que no ano que vem... 

Rolando Roebbelen
 Editor do Comércio
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     ESPAÇO DESTINADO À MANIFESTAÇÃO DOS LEITORES DE O COMÉRCIO
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Bebidas Atacado 
e Varejo

ADEGA DO CHICO

Tel: (13) 3361 8357

 Rua João Damásio, 144 
 Jardim Anchieta
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jornalocomerciocubatao@gmail.com

Queremos celebrar o aniversá-
rio de nossa Cidade com um 

olhar direto para o futuro. Não 
queremos esquecer cada passo que 
nos trouxe até aqui. Entretanto, são 
as possibilidades de desenvolvi-
mento que Cubatão oferece para os 
próximos anos as     razões maiores 
para celebrações. Somos uma terra 
de contrastes. A força econômica e 
a exclusão social. A Cidade e as in-
dústrias. O meio ambiente e produ-
ção industrial. Mas é na integração 
dessas diferenças e na eliminação 
de algumas delas que apostamos 
o quanto vamos crescer. Desde 
quando assumimos a Prefeitura, 
em 2009, procuramos           incluir 
os cubatenses na agenda política 
do Município. E que os cidadãos 
fossem protagonistas das transfor-
mações que eram exigidas há dé-
cadas. Foi assim quando pensamos 
o novo transporte municipal, com 
a volta do cobrador e um serviço 
mais humano, ágil e seguro.Cons-
truímos e reformamos as Unidades 
Básicas de Saúde e entregamos 
uma moderna UPA.

 Tudo sem deixar de ga-
rantir a qualidade do nosso 
Hospital Municipal. Cubatão se 
consolidou, ao longo dos anos, 
como um grande celeiro cultu-
ral. Os nossos grupos artísticos 
são exemplos disso. Provamos 
que temos a capacidade de  rea-
lizar grandes eventos, como o 
Cubatão Danado de Bom. E es-
tamos concluindo o teatro que 
funcionará dentro do Novo Ani-

linas. O Anilinas, aliás, é um ca-
pítulo à parte de nossa história. 
Transformamos o antes abando-
nado parque num equipamento 
grandioso,com cinema, pista de 
skate, quadras esportivas cober-
tas e outras atrações, visitadas 
semanalmente por milhares de 
pessoas. Uma outra marca ine-
gável de nosso trabalho está na 
Educação.

 A partir de 2010 refor-
mamos 29 escolas e entregamos 
o primeiro CEU da região. Des-
de então, ampliamos em mais 
de 500% as vagas em creches 
e entregamos uma escola nova. 
Neste mês iniciamos os traba-
lhos de recuperação em mais 
duas unidades de ensino. Mate-
rial escolar gratuito e transporte 
para os nossos alunos são rea-
lidades há tempos. O resultado 
de todo esse trabalho pode ser 
conferido nas notas obtidas por 
nossos alunos no Ideb ou na 
Provinha Brasil. 

Com trabalho sério e 
compromisso com a Cidade, fi-
zemos que Cubatão finalmente 
fosse descoberta por empre-
sários que lançam novos em-
preendimentos em vários bair-
ros. Atraímos grandes marcas, 
como o McDonald’s, que final-
mente vai instalar uma loja por 
aqui. Sem  esquecer do EcoPla-
za, complexo com shopping, 
hotel internacional e salas co-
merciais.

Esse nosso esforço para 
diversificar a arrecadação do 
Município foi feito justamente 
para não deixarmos Cubatão tão 
dependente do Polo Industrial, 
cuja movimentação é influen-
ciada pela economia mundial. 
Qualquer crise se reflete no or-
çamento municipal. Portanto, o 
crescimento do setor de comér-
cio e de serviços era fundamen-
tal – e os resultados confirmam 
nosso trabalho. Isso é pensar 
no futuro! Defender incondi-
cionalmente nossa população 
é construir um destino melhor 
para todos. E é por isso que nas 
últimas semanas travamos uma 
batalha por empregos para mo-
radores de  Cubatão, que não 
podem continuar sendo preteri-
dos por nossas indústrias. Essa 
luta já garantiu novos postos de 
trabalho e vagas em cursos de 
qualificação profissional. To-
mar medidas que tornem nossa 
comunidade mais segura tam-
bém é pensar no futuro. 

Assim, estamos lançando 
um conjunto de ações de 
combate à violência. Que 
se inicia com o sistema de 
monitoramento por câmeras e o 
começo da Operação Delegada 
da Polícia Militar. Enfim,como 
é fácil perceber, fizemos muito 
pela Cubatão de hoje. E traba-
lhamos,ainda mais,pela Cidade 
forte e próspera que deixaremos 
para as nossas futuras gerações.

Preparando um futuro cada vez melhor para Cubatão
                          Marcia Rosa – Prefeita de Cubatão
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Roupa Hospitalar

por: Clereston Lima Silva - Eng. Químico e de Segurança do Trabalho - E-mail:  adm@e-ambiental.eng.br

Q u a l i d a d e ,  M e i o  A m b i e n t e ,  S e g u r a n ç a  e  S a ú d e  O c u p a c i o n a l

Caso verifique alguma construção que traga risco à sua edificação e falta de segurança as pessoas, entre em contato com a 
Secretaria Municipal de Obras e/ou nos Conselhos Regionais de Classes CREA e CAU.

OBRAS EM EDIFICAÇÕES,                                     
UM RISCO A SUA SEGURANÇA !!!

A fiscalização de uma obra é 
regularmente realizada pelos 
fiscais da Secretaria Munici-

pal de Obras de cada Prefeitura. As 
ações fiscais incluem construções em 
andamento (novas ou existentes com 
modificações), estando regulares e ir-
regulares, bem como demolições de 
edificações. Além da notificação para 
a correção da irregularidade, as pe-
nalidades previstas na legislação in-
cluem, conforme a infração, embargo 
e multa até que todas as irregularida-
des forem sanadas.

É importante ressaltar que a 
fiscalização por parte do município 
tem como fundamento a observância 
do cumprimento das normas previs-
tas no Código de Edificação Munici-
pal e na Lei de Uso e Ocupação do 
Solo, ou seja, se a execução da obra 
está de acordo com o projeto aprova-
do pela Prefeitura e se a construção 
atende os parâmetros urbanísticos 
legais, a exemplo de volumetria (área 
de construção no terreno) e altimetria 
(altura da edificação), que variam de 
acordo com a região em que o em-
preendimento é erguido.

Não cabe ao município ava-
liar a qualidade construtiva da obra. 
Essa responsabilidade, conforme 
determinado na legislação, é do Res-
ponsável Técnico (RT) que planeja e 
executa a obra – “cabe ao responsá-
vel a responsabilidade técnica e ci-

vil pelo projeto por ele elaborado ou 
pela obra por ele executado” (artigo 
5º da Lei 9725/09). Todo projeto e 
execução de obra deverão possuir a 
ART (Anotação de Responsabilidade 
Técnica) emitido pelo RT através de 
seus conselhos de classes (CREA ou 
CAU).

A fiscalização observa também 
se a obra possui alvará de constru-
ção; se os cuidados com a segurança 
estão sendo tomados, por exemplo, 
uso de bandejas e telas protetoras; 
se o empreendimento possui licenças 
específicas necessárias para a obra 
em questão, como de movimentação 
de terra; se a obra tem acompanha-
mento de responsável técnico; se a 
placa de identificação da obra está 

correta; entre outros itens.

Outra frente de trabalho é a no-
tificação de proprietários de imóveis 
para providenciar obras por motivos 
de segurança, por exemplo, revesti-
mento externo em situação precária 
e marquise que oferece risco. Em ca-
sos mais extremos, como fissuras, in-
filtração, entre outros fatores de com-
prometimento da estrutura.

A edificação somente pode ser 
habitada, ocupada ou utilizada após 
a concessão da baixa de construção, 
bem como o recebimento do docu-
mento conhecido como Carta de Ha-
bitação. O processo tem início após 
o comunicado oficial do término da 
obra pelo respectivo responsável téc-

nico (RT). Após o comunicado, a Pre-
feitura marca uma vistoria para veri-
ficar se obra foi executada conforme 
o projeto aprovado e em atendimento 
à legislação vigente. Caso haja algu-
ma pendência ou desconformidade, o 
RT é notificado a saná-la, para depois 
solicitar tal.documento (necessário 
para a legalização oficial da edifica-
ção junto ao Cartório de Imóvel).

Contrate empresas e profissio-
nais regularizados em seus respectivos 
Conselhos Regionais de Classes. Tam-
bém, verifique obras anteriores, serviços 
em andamento e finalizados. Consulte: 
www.creasp.org.br e www.causp.org.br

Caso verifique alguma construção que 
traga risco à sua edificação e falta de 
segurança as pessoas, entre em contato 
com a Secretaria Municipal de Obras e/
ou nos Conselhos Regionais de Classes 
CREA e CAU.

Secretaria Municipal de Obras de Cuba-
tão/SP: Praça dos Emancipadores, s/nº 
- Centro – CEP 11510-900 Cubatão – SP 
Telefone: (13) 3362-6363 

CREA – Unidade Cubatão/SP: Rua Be-
nedito Aires, 130 - Vila Paulista – CEP 
11510-120 Cubatão – SP  Telefones: (13) 
3361-5311 e 3361-9889
CAU – Unidade Santos/SP Rua Dr. Artur 
Porchat de Assis, 47 – Boqueirão CEP 
11045-540 Santos – SP Telefone (13) 
3288-2517
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Rua das Orquídias, 354 - CEP 11708-440
Balneário Flórida - Praia Grande - SP
Tel. (13) 3493-6653 / Cel. (13) 9 8148-3896
Nextel (13)7826-0071 - ID 7*92455

Soluções em Investigação
 e Remediação de Solo e Aquífero 
Freático em Áreas Contaminadas
E-mail: basalto.eng@gmail.com
WebSite: www.vasaltoeng.com.br
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ASSESSORIA E CONSULTORIA AMBIENTAL                                   

                                                                                 GERENCIAMENTO DE RESÍDUOS
                                                                                       LICENCIAMENTO AMBIENTAL
       Tel.: (13) 3372-3222                        GESTÃO AMBIENTAL
            www.gimm.com.br                                                 TREINAMENTO
      E-mail: gimm@gimm.com.br                                                                       
                               

     Rua Antônio Lemos, 175, sala 01, 2º andar -  Cubatão/ SP

Soluções em Tecnologia              
    Ambiental
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           Cabeamento Estruturado, Fibra Óptica e Elétrica

Direção: Fernando Dellana

Rua Antônio Simões de Almeida, nº 102
         Jardim 31 de Março Cubatão - SP
 Telefone (13) 7803-4015 / ID Nextel: 7*16063
     E-mail: powertech.eletrica@gmail.com

O imóvel que desabou em Cubatão não tinha autorização para reforma. Operá-
rios que trabalhavam na reforma do imóvel ficaram feridos.

Qualidade, Meio Ambiente,                         
Segurança e Saúde Ocupacional

“Civil e Elétrica”
Direção Técnica: Engenheiro

Clereston Lima Silva
Av. 9 de Abril, nº 2.205 2º Andar - Conj. 38

Tel: (13) 4107.0530/Cel:7809.8031                      
ID 120*42586 -

 E-mail: adm@e-ambiental.eng.br

Se Você ou sua Empresa foram             
notificados pela Prefeitura ou                 
outro Órgão para apresentar:

 Laudo Técnico de Segurança + Art
 Laudo Técnico Elétrico + Art
 AVCB (Laudo dos Bombeiros)
 Regularização de sua Obra/Projeto
            Nós podemos ajudá-lo

Av. 9 de Abril, 2.205 - Conj 38 - Cubatão
                 Tel: (13) 9 9103.0415
     E - m a i l :  e l i s e u p r o j @ u o l . c o m . b r 

http://www.creasp.org.br
http://www.causp.org.br
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Foram nove dias de 
sufoco. Centenas de bom-
beiros, brigadistas e técni-
cos conseguiram, depois de 
muita luta, controlar o incên-
dio que atingiu os tanques 
da Ultracargo em Santos. 
Toneladas de combustíveis 
queimaram incessantemen-
te. A enorme nuvem escura 
podia ser observada de vá-
rios pontos de nossa região, 
assustando moradores de toda Baixada Santista. 
Apesar da proporção do incidente, graças a Deus, 
não tivemos vítimas, porém as conseqüências para o 
meio ambiente são grandes. Milhares de peixes apa-
receram mortos, principalmente na região do Jardim 
Casqueiro. Devido à demora no término do incêndio, 
a pergunta que se faz é a seguinte: será que nossas 
autoridades políticas, Polícia, Bombeiros, adminis-
tração portuária e pólo industrial estão prontos para 
uma emergência maior ainda? 

Ora, estamos em uma região de indústrias - 
Cubatão que o diga – será que existem planos para 
grandes emergências, como evacuação da popula-
ção? Será que temos hospitais para atender esta de-
manda? Inclusive, nos hospitais da baixada existem 
alas especializadas para receber acidentados para 
emergências do tipo vazamentos de gases tóxicos, 
queimaduras por produtos químicos? Ou vamos ter 
que recorrer, como fizemos nesta emergência, ao 
pessoal de São Paulo? Se bem que nem o pessoal 
da capital deu jeito, e no final, técnicos americanos 
deram um help para, enfim, extinguir o fogo.

Pelo amor de Deus, não estou sendo e nem 
quero ser irônico! As equipes que combateram o in-
cêndio foram guerreiras e merecem o respeito de 
todos nós! Só que, no meu entendimento, boa parte 
desta batalha contra o incêndio foi uma espécie de 
“enxugar o gelo”. A luta foi enorme, e apenas água 
não bastou. Depois de muito tempo de fogo, pro-
dutos químicos chegaram para auxiliar no fim das 
chamas. Num primeiro momento a solução não foi 
suficiente, pois o Brasil não tinha a quantidade ne-
cessária do tal do LGE para extinguir o incêndio. Foi 
preciso importar às pressas o produto para acabar 
com o fogo. 

O que pretendo com este texto é alertar o 
despreparo da Baixada e do Brasil como um todo 
com este tipo de problema. As indústrias e empresas 
foram chegando à Baixada nos anos 50, expandindo 
os seus negócios sem que houvesse regulação para 
tal. Se formos analisar, nosso parque industrial é re-
lativamente antigo, e apesar de todos os cuidados e 
marcos regulatórios que temos hoje, o exemplo do 
incêndio na Alemoa nos mostrou que vivemos perigo-

    A bomba é nossa!
Thiago Dantas é jornalista e sócio do Souza 

Dantas Materiais para Contrução 
thiago.dantas83@uol.com

  Durval Vieira Freitas; 
Clinica Geral e Implantes - CROSP 12975

            Márcio Antônio Aló
                                     Endodentista CROSP 11423

 
Rua Assembleia de Deus, 39 - 3º Andar SL 305

  CEP 11500-040 - Cubatão/SP
Cels: Vivo (13) 99712.4066  - Oi (13) 98175.1573 
  Tim: (13) 98175.1573 - Claro: (13) 991103826

Qualidade de Vida   Creme anti-rugas

SAIBA COMO  FREAR 0                                                                                                                 
ENVELHECIMENTO DA PELE 

Esta é a pergunta que não quer 
calar e que põem em xeque 
muitos profissionais da área da 

beleza e da saúde, pois, o processo de 
envelhecimento acontece naturalmen-
te com o passar do tempo, a pele perde 
a tonicidade e o brilho, principalmen-
te pela diminuição da produção de 
colágeno e elastina, além dos fatores 
externos que aceleram o envelheci-
mento como exposição indevida ao 
sol, fumo, estresse, obesidade, seden-
tarismo, álcool e poluição, que favore-
cem em muito o surgimento das rugas.

A melhor forma de tratar o envelheci-
mento cutâneo é a prevenção, já que 
a partir dos 30 anos, todos colhem os 
frutos da exposição solar que é cumu-
lativa.

Enquanto se é jovem os danos à pele 
são sutis, mas, com o passar do tempo 
as alterações cutâneas surgem, a sín-
tese do colágeno e elastina diminui, as 
defesas antioxidantes ficam frágeis, 
assim como a resistência imunológi-
ca.

Como controlar a ação do tempo?

A união de cremes e aparelhos com 
base em estudos científicos acendem 
as luzes no final do túnel e trazem a 

esperança, comprovando que há 
boas 

possibilidades de combater o envelhe-

cimento nas camadas mais profundas 
da derme. Princípios ativos como os 

fatores de crescimento e vitaminas A, 
B, C, D e E são antioxidantes e ga-
rantem a revitalização da pele, assim 
como uma boa hidratação.

Com uma boa rotina diária de cuida-
dos com a pele e a utilização de pro-
dutos com reconhecidas propriedades 
antienvelhecimento, é possível redu-
zir realmente os efeitos da passagem 
do tempo sobre a pele, prevenindo e 
tratando os sinais da idade. A ação 
antienvelhecimento será tanto mais 
eficaz quanto mais cedo você iniciar a 
prevenção.

A Farmácia Silvestre está lançando 
uma novidade: o creme Anti-idade.
Ele possui ação restauradora da bar-
reira cutânea e é extremamente hi-
dratante. Seus ingredientes ativos 
naturais como oStructurine® obtido 
do tremoço branco (Lupinusalbus), 
rico emoligossacarídeos; a Efader-
ma® que é um ativo composto por 
uma rica associação de ácidos graxos 
essenciais, comoÔmega 6 e oÔmega 
3,que restabelece as condições natu-
rais dehidratação da pele e aAveia Co-
loidal que é um ingrediente cosmético 
natural com um ativo essencial para 
aumentar as atividades hidratantes, 
calmantes e de limpeza e quetem tam-
bém ação antienvelhecimento. 

O uso da tecnologia, bons profissio-
nais da área, hábitos de vida saudá-
veis como beber água, fazer atividade 
física, diminuir o sal e o açúcar, eli-
minar frituras, álcool, cigarro e café 
e adotar uma dieta rica com frutas, 
verduras, legumes, proteínas são itens 
que levam a um caminho sem volta: A 
longevidade com beleza, saúde e pro-
dutividade.

Não deixe de passar na Farmácia Sil-
vestre e se informar sobre este e ou-
tros produtos que serão seus aliados 
no tratamento da sua pele.

A melhor forma de tratar o envelhecimento cutâneo é a prevenção, já que a partir 
dos 30 anos, todos colhem os frutos da exposição solar que é cumulativa.
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MATRIZ: Av. Martins Fontes,356 - Vila Nova - Cubatão - (13) 3361 - 9000
FILIAL 1: Av. 9 de Abril, 2166 - Loja 8 - Centro - Cubatão - (13) 3361-9002

FILIAL 2: Av. Pres. Costa e Silva, 570 - Boqueirão - Praia Grande - (13) 3474-4343

www.farmaciasilvestre.com.br

     Saúde Bucal                                                                Dra. Gabriela Rupolo                                               gabriela.rupolo@sorridents.com.br                            
 
                                    

Clareamento dental a laser

Caro paciente: com toda a 
tecnologia que a odonto-
logia moderna dispõe, está 

cada vez mais fácil e rápido ter 
um sorriso saudável e brilhante. 
Pensando nisso, desenvolvemos 
este guia para lhe orientar sobre 
o clareamento dental a laser.

Além do guia, você também 
pode tirar suas dúvidas com um de 
nossos profissionais, que terão o 
maior prazer em explicar todos os 
procedimentos deste método que tem 
beneficiado cada vez mais pessoas.

O clareamento dental a laser é 
um tratamento rápido e eficiente que 
deixa os dentes mais brancos em pou-
co tempo, dando um aspecto de saúde 
e beleza ao sorriso.

Qualquer pessoa pode fa-
zer o clareamento a laser, des-

de que tenha poucas res-
taurações nos dentes.  
A aplicação é muito simples. 
Um gel à base de peróxido 
de hidrogênio é aplicado so-
bre a superfície externa dos 
dentes. O laser e um conjunto 
de luzes (LED) são aplica-
dos sobre este gel, ativando 
a liberação de moléculas de 
oxigênio. Ao serem liberadas, 
estas moléculas penetram na 
estrutura dentária e eliminam 
os pigmentos causadores das 
manchas.

As vantagens do clarea-
mento a laser são a comodidade, 
segurança e rapidez. No clarea-
mento a Laser os dentes não ficam 
sensíveis devido ao longo contato 
com o gel, pois não existe a ne-
cessidade do uso de moldeira ao 

dormir. O tratamento a laser pode 
ser feito em uma única sessão, 
de aproximadamente 1 hora, bem 
diferente do método tradicional, 
que pode levar de 4 a 6 semanas.

No caso de restaurações an-
tigas, estas terão que ser substi-

tuídas após o clareamento 
feito.

Os dentes clarea-
dos podem escurecer no-
vamente. O indicado são 
manutenções em média 
de 1 ou 2 anos após o pro-
cedimento.

Vários são os fato-
res que causam o escu-
recimento dos dentes: a 
idade, alimentos com co-

rante, o fumo, antibióticos e 
a genética.

No aso da ingestão de an-
tibióticos durante a formação dos 
dentes podem aparecer manchas. 
Quanto à genética, existem pes-
soas com organismos mais pro-
pensos ao escurecimento dentário. 

As vantagens do clareamento a laser são a comodidade, segurança e rapidez. No clareamento a Laser os dentes não ficam sen-
síveis devido ao longo contato com o gel, pois não existe a necessidade do uso de moldeira ao dormir. O tratamento a laser pode ser 
feito em uma única sessão, de aproximadamente 1 hora, bem diferente do método tradicional, que pode levar de 4 a 6 semanas.

       Nivaldo Marcolin - E-mail: nivaldomarcolin@iron.com.br
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ScamboO KIDS
      Calçados Infantis        
    
     Av. J oa q u i m  M . C o u t o, 63 0  

 C e n t ro  -  C u ba t ã o   S P

  NOSSA GENTE

Desfile Cívico na 9 de Abril,                                   
comemora os 66 anos de Cubatão
      Emancipada de Santos em 1949, Cubatão está cada vez melhor. 
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 Rua Assembleia de Deus, 39 - 4º andar, sala 411 - Centro - Cubatão 

Heloisa Oliveira eleita a                  
Rainha da  Linha de Frente 
pelo  Jornal   “Comércio”

 Ursula   Maria exibindo seu 
lindo sorriso para as lentes 

do nosso repórter

As garotas da  linha de frente 
da nossa Banda e a professo-
ra Alessandra Palucci estão 

de parabéns

 A prefeita Marcia Rosa, ladeada pelo pre-
sidente da Câmara Municipal Agnaldo Araujo e 
os vereadores Jair e Fábio Moura, entregaram ao 
Maestro Farias, ao seu pupilo Paulo Henrique Pai-
va e a Alessandra Palucci responsável pelo corpo 
coreográfico, uma placa comemorativa exaltando 
o trabalho dos músicos e das meninas da Banda 
Marcial. A música e a performance das garotas da 

Banda, encantam não só os cubatenses, mas to-
dos aqueles que tem oportunidade de assistir suas 
apresentações pelo Brasil. O repertório de apre-
sentação da Banda teve as músicas "Fama", sob 
o comando do regente-assistente Paulo Henrique 
Paiva; "Liberty Fanfarre", com a regência de Ro-
berto Farias, coordenador dos Grupos Artísticos 
de Cubatão

    O COMÉRCIO MOTOR

  Gol GS 2012 - 1.0 - Completo

Cor Prata
R$ 26.900,00
Trazendo esse jornal, você

 ganha na compra de 
qualquer veículo, a documen-
tação inteiramente de graça
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  Praça Januário Esteves de Lara Dantas, 130 - Altos - Fone: 3324.0774



 C O M É RC I O                     A n o  I I  -  E d i ç ã o  1 9  -  A b r i l  2 0 1 5                                 11            C O M É RC I O                     A n o  I I  -  E d i ç ã o  1 9  -  A b r i l  2 0 1 5                                 10           

50 OPÇÕES DE PRATOS QUENTES - 40 PRATOS FRIOS
Climatização com 200 mil BTUs. - Segunda a Sábado das 11 às 15 h.

Estacionamento inteiramente grátis 

 Atendimento nota 10

Caroline Menezes, proprietária da Belle 
Size, na galeria 9 de Abril, loja 9, não deixa 
por menos. Entrou na sua loja, a recepção 
é entusiamada e carinhosa. Cada cliente 
recebe um atendimento exclusivo. Nada 
como ser atendida pela dona da loja. A 
nota não poderia ser outra: é atendimento 
Nota 10, com certeza. 

Avenida 9 de Abril, 2026 - Loja 9

Nilcélia Sampaio Afonso e sua colaboradora 
Paloma Borges, fazem e servem deliciosos 
quitutes. São bolos e salgados maravilho-
sos, daqueles de comer rezando, entendem? 
O atendimento é especial, rápido e delicado, 
como tudo que é produzido por essa dupla de 
empreendedoras.Recebem do Jornal Comér-
cio, o título: “Atendimento Nota 10 de Abril.”
Avenida 9 de Abril, 2026 - Quiosque/Galeria 

Nossos homenageados de Abril de 2015

 Anuncie aqui: 9 9611 2506
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 Av. Joaquim Miguel Couto, 659 - Cubatão

                                              
Rua João Damásio, 12      
Parque Fernando Jorge                               
Almoço e Jantar    
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  Manhã: 8h às 11h - Tarde: 15h às 17 h

Rua Manoe l  Jorge ,  220  ,  Cent ro  Cubatão
Fone (13) 3361.2407 - bom.grill@hotmail.com

  CAFÉ ESPECIAL C / SANDUICHE TOSTEX

Venha conhecer!  Você vai gostar!

  Bom apetite

DELIVERY - (13) 3372 7224

      Restaurante Japonês

Av. Joaquim Miguel Couto, 850
Vila Paulista - Cubatão

   PROJETO 10EM2
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      Av. Joaquim Miguel Couto, 659 - Vila Paulista - Cubatão/SP - Telefone : 3361.8842

Um novo Lanches Flórida
Tudo está sendo feito com planejamento e com capricho, para melhorar ainda mais o 
atendimento à seleta clientela e facilitar mais o trabalho dos colaboradores.

Segundo Leonardo, um dos proprietários do Lanches Flórida, os colaboradores são o bem mais 
precioso do empreendimento. São pessoas selecionadas a dedo no mercado de trabalho, treinadas e 
capacitadas com muito carinho e competência para serem muito bons naquilo que fazem.

3º lugar no Festival Gastronômico 
Danado de Bom com o prato Laza-
nha de carne sêca com mandioca.

Caro leitor, caso você queira recomendar algum empreendedor cubatense par
a                                     receber o título de comerciante Nota 10 do mês, escreva um 
e-mail para o jornal. Nós iremos checar e conferir se a sua indicação confere. Uma vez 
confirmada, estaremos com prazer homenageando o seu indicado. Mãos a obra, estamos 
esperando.                            E-mail: jornalocomerciocubatao@gmail.com

Caro leitor, indique o seu “atendimento nota 10”

 PIZZARIA E  ESFIHARIA

  (13) 3372-1000
             De terça a quinta
           Das 19 às 23 hs 

         
    Av. Joaquim Miguel Couto, 371 
               Centro - Cubatão - SP

 Leo providenciou uma lixeira com rodinhas 
que facilitou a vida dos coletores e tornou 
mais rápido, seguro e confortável a recolha 

Leonardo desde os oito anos 
costumava vir ao restau-
rante com o pai, onde foi 

aprendendo e gostando muito do 
ramo de alimentos. Leonardo, 
graduado em arquitetura, acabou 
se tornando em um dos sócios do 
Lanches Flórida. Esteve na Ingla-
terra por um ano, e trabalhou em 
dois grandes empreendimentos de 
marcas famosas no ramo alimentí-
cio naquele país.

Quando a lanchonete foi 
adquirida em 1986, eram quatro 
sócios. O Mário saiu da socieda-
de ficando o Marcelo, o Carlos 
Eduardo e o Marcos. Hoje são 
os sucessores Leonardo, Sonia e 
a Leize que tocam o negócio. O 
trio de empreendedores, optou 
por suprimir alguns produtos para 
deixar a casa mais leve, atraente 
e familiar. Hoje não são vendidos 
mais cigarros e bebidas alcoolicas, 
abrindo uma única excessão: a cer-
veja longneck, apenas para quem 
está consumindo algum tipo de ali-
mento. Hoje todo o foto, está vol-
tado para a cafeteria, lanchonete e 

o restaurante Uma alimentação de 
qualidade, sempre fresquinha, foi 
e vai ser a constante preocupação 
do trio de jovens empreendedores. 

Mas o maior patrimônio da 
casa é mesmo a equipe de colabo-
radores, formada ao longo dos anos 
e resultado de muito treinamento e 
qualificação. Dar um ambiente se-
guro e saudável em todos os senti-
dos para quem trabalha no projeto é 
a maior nossa preocupação. Afinal 
quem acaba fazendo o contato final 
com o cliente é o colaborador e nes-
se sentido é preciso que todos este-
jam sempre felizes e com um bonito 
sorriso no rosto, motivados e prepa-
rados para a prestação de um aten-
dimento de qualidade e que sempre 
surpreenda o cliente que chega para 
um almoço ou um simples cafézinho 
tirado na hora. Para os sócios, isso é 
fundamental.

Leonardo fez uma observa-
ção com relação a crise econômica 
que está hoje preocupando muito e 
também ao fato do “Cartão Servi-
dor Cidadão” ter deixado de circu-
lar, fazendo mesmo muita falta. O 

resultado tem sido uma 
queda significativa no 
movimento. 

Nossa resposta a 
toda essa crise está sen-
do um macisso investi-
mento para melhorar a 
casa.

Estamos fazendo 
uma reforma nas insta-
lações para melhorar os 
espaços internos e orga-
nizar melhor o atendi-

mento e o fluxo de cliente dentro da 
lanchonete e do restaurante.

Sente falta da coleta seletiva. 
Nunca percebeu esse tal caminhão 
da coleta passando em frente a lan-
chonete. “Gostaria muito de estar 
participando do programa”. Recla-
mou Leo, dizendo que não é só criar 
um serviço, é preciso a manutenção 
da publicidade e acompanhamento 
das idéias.

Outro “up” no conforto da 
clientela é a conexao wifi, mais 
um serviço gratuito, oferecido para 
quem frequenta a sua casa. Nessa 
onda da informatização os sócios 
do Flórida decidiram: “não é mais 
possivel administrar um empreen-
dimento como o nosso sem a ajuda 
da infórmática”.Toda a administra-
ção, gerenciamento e atendimento 
está sendo informatizado.

Leo concluie esta entrevista, 
convidando a todos os leitores do 
Jornal Comércio para que façam 
uma visita e conheçam a nova 
linha de lanches caseiros e refei-
çoes especiais doLanches Flórida. 

 Fone: 3361-2905
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avenida Joaquim Miguel Couto, 749

01 - Carlos Fabrício, Joel e Josevaldo
02 - Rodrigo Kanashiro, Carlos Fabrício e Luiz Nunes
03 - Carlos Fabrício, Marilda, Patricia e Jaqueline
04 - Luiz Fernando (Suquinho), Ivo e Marcio Ricardo
05 -  Bruno,Kayla,Herica,Sandra,Roberto Oshiro, Vera       
        Lucia, Patricia Ferrão, Carlos Fabricio
06 - Sarabando, Norma, Hermes Balula, Cida e Regina
07 - Roberta, Tatiana, Daniela,Milena,Patricia, Sônia.
08 - João, Ethel, Dina, Helena, Gorete .

    Era tudo só um sonho de garoto. 
Hoje é a Globalfisio

Nascido em Santos, o fi-
sioterapeuta Dr. Carlos 
Fabrício foi criado no 

Jardim Casqueiro, um bairro de 
Cubatão. 

No ano 2.000, com 27 
anos de idade, fez um curso 
de massagem por dois anos,  
que unia quatro técnicas fun-
damentais da arte: o shiatsu, a 
quiropraxia, a acupuntura e a 
massagem terapêutica. Esse era 
um desejo antigo que acabou se 
tornando realidade. Em 2002, 
em uma edícula construída no 
quintal da casa onde morava 
desde garoto, montou uma sala 
de massagem, com uma maca e 
alguns apetrechos simples para o 
exercício do ofício de massagis-
ta. Foi aos poucos descobrindo 
que tinha nascido para cuidar das 
pessoas. Incentivado pelas pró-
prias clientes e amigos, resolveu 
em 2007, prestar vestibular na 

Unisanta (Universidade Santa 
Cecília) para o curso superior de 
fisioterapia. 

Após um ano no curso de 
fisioterapia, foi convidado para 
participar dando suporte na área 
de fisioterapia, no grupo Rede 
Atletismo, na cidade de Bragan-
ça Paulista. “Era uma equipe de 
alto rendimento que ia defender 
o Brasil nas Olimpíadas de Pe-
quim em 2008. Ali tive a oportu-
nidade de trabalhar com a Maur-
ren Maggi, medalhista olímpica, 
Ana Cláudia Lemos, recordista 
Sul Americana dos 100 metros 
rasos, Vicente Lenilson, meda-
lhista olímpico e também traba-
lhei com Jessé, finalista no salto 
em altura e o Luiz Fernando da 
Silva, o Suquinho, hoje Secre-
tário de Esportes de Cubatão”, 
explica o Dr. Carlos 

Enquanto trabalhava, 

continuou cursando a graduação 
em fisioterapia na Universidade 
São Francisco e em meados de 
2011, voltou a Cubatão e fina-
lizou sua graduação na UNIP. 
Concluiu todas as adaptações, 
e diplomado, adquiriu a Glo-
balfisio, cujo consultório era no 
Edifício Piaçaguera. Nos últimos 
quatro anos, o Dr. Carlos vem 
implementando novas dinâmicas 
nas suas atividades, inovando 
sempre e conseguindo transfor-
mar idéias e projetos em resulta-
dos práticos, observados em seus 
pacientes, que tem respondido 
muito bem a esses tratamentos 
alternativos. 

Entusiasmado com os 
resultados obtidos nesse tempo, 
com o crescimento da equipe e  
da clientela, resolveu criar um 
completo centro de recuperação 
fisioterápica, em espaço bem 
maior, agora com 200 metros 

O Dr. Carlos Fabrício, a Dra. Vera Lúcia Carvalho e a Administradora Patricia Ferrão,  transformaram uma simples idéia, na maior clínica de fisioterapia inte-
grada de Cubatão. O setor de traumatologia, ortopedia e medicina do trabalho está a cargo do renomado médico do trabalho e ortopedista, Roberto Oshiro. 

Monique com a mamãe Patricia Ferrão  e  
Nycole com o papai Carlos Fabrício, em pose 
especial para nosso reporter RR. 

quadrados e com a participação de outros especia-
listas de outras áreas da medicina.

O Centro de Fisioterapia Integrada, GLO-
BALFISIO reúne hoje na sociedade majoritária da 
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Globalfisio inaugura o seu centro de fisioterapia integrado
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  SEGURANÇA                             Rolando Roebbelen                           jornalocomerciocubatao@gmail.com

Cubatão finalmente inicia 
vigilância com câmeras 

Sua empresa ou residência         
monitoradas via internet por você, 
até mesmo pelo celular. É só ligar:

981237698 - 991252736

É muito mais barato
 do que você imagina.

  INFORMÁTICA                            

Av. 9 de Abril, 2.362 - (13) 3361 1312
            Centro de Cubatão SP
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Recebidos pelo secretário de Segurança Pú-
blica Municipal Armando Campinas Reis 
Junior, dez dias após o lançamento oficial 

do sistema de video-monitoramento, a reportagem 
do Jornal Comércio, pôde constatar que indepen-
dentemente do esforço do secretário e do gover-
no, ainda falta muito, até chegarmos aos pés da 
cidade de Praia Grande, por exemplo. Afinal de 
contas, estamos a dez anos reivindicando esse 
sistema de video-monitoramento e tinhamos a ex-
pectativa de um projeto bem mais ambicioso. O 
entusiasmo do Armandinho, nos leva a crer, que 
em pouco tempo vamos ter o conjunto de 35 câ-
meras, hoje espalhadas pelas entradas e saídas da 
Cidade, aumentado consideravelmente. A idéia 
é que o sistema seja ampliado gradativamen-
te, inclusive com a integração de outras câmeras 
já existentes em escolas e UBSs, por exemplo. 
 O sonho do Secretário é aumentar de for-
ma geométrica o número de câmeras, mas para 
isso está contando com a ajuda da iniciativa priva-
da.(indústrias e comércio). Campinas garantiu que 

tem verba prevista no orçamento para ampliar e 
melhorar o video-monitoramento. 

As notícias são boas, e estamos todos tor-
cendo (os empreendedores cubatenses e a socieda-
de de uma maneira geral) para que tudo aconteça 
rapidamente.

Os resultados nesses dez dias ainda é pouco 
significativo e a criminalidas está ativa. No mesmo 
dia dessa entrevista com o secretário Campinas, o 
jornal “A Tribuna” aberto em sua mesa, mostrava 
a página policial, repleta de crimes cometidos em 
Cubatão. “Desempregado é baleado na perna em 
saidinha de banco; Ladrões esvaziam caminhão 
de móveis; Cabeleieiro é assaltado em passagem 
de nível de Cubatão”. “Estamos fazendo a bus-
ca no arquivamento de imagens do sistema, para 
ver se encontramos alguma coisa relacionada 
com essas ocorrências. Assim que a polícia nos 
requisitar, vamos fornecer tudo que encontrar-
mos!” Assumiu, o esforçado secretário de Seguran-
ça Pública de Cubatão, Armando Campinas Reis.  

 O entusiasmo do Secretário de Segurança Pública do Municipio, Armando Cam-
pinas Reis Junior, nos leva a crer, que em pouco tempo vamos ter o conjunto de 35 
câmeras hoje espalhadas pelas entradas e saídas da Cidade, aumentado considera-
velmente. A idéia é que o sistema seja ampliado gradativamente, inclusive com a 
integração de outras câmeras já existentes em escolas e UBSs, por exemplo. Muitas pessoas acham 

que a setinha do mou-
se deveria ser reta, 

apontando para cima e não 
inclinada para o lado esquer-
do, como conhecemos.

Afinal de contas, por 
que o cursor do mouse é 
inclinado? Há uma expli-
cação lógica para isso. Na 
década de 70, quando os 
primeiros computadores 
começaram a funcionar, 
suas telas apresentavam 
resoluções baixíssimas, 
com pouca nitidez e ima-
gens pixeladas. Com isso, 

foi constatado que a seti-
nha inclinada a 45º graus 
era melhor vista e reco-
nhecida pelos usuários ao 
invés da setinha reta. Em 
resumo, a setinha reta era 
difícil de ser identificada 
perante os demais elemen-
tos presentes na tela.

Desde então, o cursor 
que conhecemos hoje prati-
camente é o mesmo desde 
a sua concepção. Não há 
dúvidas de que a famosa 
setinha foi muito bem acei-
ta pelos usuários por todos 
estes anos.

      CURIOSIDADE

Av. Joaquim Miguel Couto nº 815 - Centro
Cubatão SP - (13) 3304 1310/ 9 9147 4735

Por que a setinha do  
mouse é inclinada               

e não reta?

Fazemos manutenção de               
computadores, Remoção de 

vírus, Limpeza interna,
 Formatação,

Configuração de Desktop,                                                 
Configuração de Redes.
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 Rua Pedro de Toledo, 124  Os donos dos cães devem ficar atentos com a febre, falta de apetite e gengivas 
pálidas. Corra para o veterinário e faça os exames necessários, evitando possíveis 

doenças, como a anemia, babesiose, febre maculosa, entre outras

Carrapatos: saibam como 
lidar com essa doença

  Problemas legais? Antes de decidir consulte sempre um (a) advogado(a)

  Mundo Pet - Melissa Caldeira, protetora animal e jornalista
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Josiel Rodrigues De Brito
ADVOGADO

josiel@adv.oabsp.org.br
josiel@grillodireitodotransito.adv.br

Rua São José, 236/238, Térreo
Centro, Cubatão/SP - CEP 11500-030
www.grillodireitodotransito.adv.br

© Ueslei Marcelino/Reuters

De acordo com o ex-ministro, é o trabalho dos in-
vestigadores da PF, dos promotores e da Justiça 

que tem descoberto e desbaratado estes escândalos O 
ex-ministro do STF (Supremo Tribunal Federal), 
Joaquim Barbosa, disse que o governo da presi-
dente Dilma Rousseff (PT) mente quando diz que 
combate a corrupção. De acordo com ele, quem 
faz esse trabalho é a Polícia Federal, o Ministério 
Público e o sistema judiciário. 

Em palestra sobre ética e administração no 
centro de convenções Centrosul, Barbosa foi efu-
sivamente aplaudido nos momentos em que falou 
sobre a corrupção e o PT. Ele rebateu o argumento 
amplamente explorado pela presidente em seus dis-
cursos de que nunca se combateu tanto a corrupção e 
que se os escândalos hoje aparecem é porque não são 
varridos para debaixo do tapete como ela alega que 
ocorria nos tempos do predecessor de Lula, Fernando 
Henrique Cardoso (PSDB).

De acordo com o ex-ministro é o trabalho dos 
investigadores da PF, dos promotores e da Justiça 
que tem descoberto e desbaratado estes escândalos. 
O governo, na sua avaliação não teria "nada a ver 
com isso". Ele ainda qualificou a postura do governo 
no tema como "cínica". "Eles alegam: nós não inven-
tamos a corrupção, sempre houve corrupção na vida 
brasileira, ou seja, é como se tivesse chegado a vez 
dele", ironizou. 

No fim, Barbosa falou sobre ter votado duas 
vezes em Lula e uma em Dilma por ter esperança de 
que o partido fosse diferente dos outros e tivesse o 
poder de moralizar a política. Contudo opinou que 
esta mesma "fé" foi responsável por permitir que 
pessoas dentro do partido usassem o governo para 
enriquecer de maneira ilícita, uma vez que a "visão 
messiânica" de que o partido era imune à corrupção 
permitiu com que eles tivessem a ilusão de impuni-
dade.

Governo mente quando diz que combate                           
a corrupção, conta Joaquim Barbosa 

De acordo com ele, quem faz esse trabalho é a Polícia Federal, o Ministério Público e o sistema judiciário.

Carrapatos no seu cãozi-
nho podem acabar com 
o seu sossego e paz do 

seu cachorro. Além do seu cão 
sentir muita coceira, ficará vul-
nerável a outras doenças que 
podem surgir depois de sua 
hospedagem. Neste artigo, tra-
taremos de quais os cuidados 
essenciais para prevenir; sinto-
mas comuns e qual o tratamen-
to necessário para eliminarmos 
definitivamente esse problema.

 Outra informação im-
portante é que os carrapatos 
além de atacarem animais, po-
dem atacar humanos. Então, 
mesmo que o seu pet não tenha, 
observem com atenção as dicas 
e previna-se.Eles se alimentam 
do sangue dos animais e surgem 
com o aumento das temperatu-
ras, normalmente do início da 
primavera até o final do verão. 
São encontrados em áreas urba-
nas e em parques. 

O problema é que se 
proliferam com muita rapidez. 

Muitos acham que voam ou pu-
lam como as pulgas, no entanto, 
chegam até seu alvo andando e 
se agarram na pele do animal. 
O carrapato mais conhecido por 
atacar cães é o carrapato ver-
melho do cão. Para ter idéia da 
rapidez da disseminação, um 
carrapato fêmea põe em média 
de 200 a três mil ovos por dia. 
Nem todas as espécies transmi-
tem doenças.Os donos dos cães 
devem ficar atentos com a fe-
bre, falta de apetite e gengivas 
pálidas. Corra para o veteriná-
rio e faça os exames necessá-
rios, evitando possíveis doen-
ças, como a anemia, babesiose, 
febre maculosa, entre outras. 

Todas as doenças po-
dem ser tratadas se detectadas 
no início.Para remove-lo, utili-
ze um pinça sem corte ou luvas 
descartáveis. Segure o carrapa-
to o mais próximo da superfície 
da pele. Isso diminui a possi-
bilidade de separar a cabeça 
do carrapato do corpo durante 
a remoção. Puxe o carrapa-

to com uma pressão constante. 
Não torça ou empurre, pois isso 
pode fazer com que você arran-
que apenas parte do carrapato, 
aumentando as chances de infec-
ção. Continue aplicando pressão 
constante, mesmo que o carrapa-
to não se solte imediatamente.As 
coleiras carrapaticidas podem 
dar alergia no animal, então, ten-
te usar outros produtos à venda 
nos pets shops indicados por 
seus veterinários.

Eles ficam dentro de 
muros, vegetação, frestas de 
pisos ou paredes. Então o ideal 
não é tratar apenas o animal. 
Você tem que fazer uma higie-
nização adequada do local. Ve-
rifique as frestas de pisos da 
sua casa, onde o cão costuma 
dormir, onde você leva ele para 
passear. Todos esses locais são 
propensos a ter uma infestação, 
e podem ser nesses locais que 
seu pet está se infectando com 
carrapatos. 

Muitos donos de cães 
fazem apenas o tratamento do 
animal, passando por meses 
com problemas com carrapatos, 
enquanto que a fonte do proble-
ma são esses locais infestados. 
Quando realizar o tratamento 
do ambiente, esteja ciente que 
esses produtos são tóxicos e 
que podem prejudicar você e 
seu bichinho. Leia atentamen-
te as instruções no rótulo de 
cada produto. A incidência de 
carrapatos em épocas quentes 
é maior. Redobre os cuidados 
nesses períodos. Consulte tam-
bém o veterinário antes de utili-
zar qualquer produto.    Esta linda filhotona está para doar no Canil de Cubatão
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S E RV I Ç OS
AQUI VOCÊ ENCONTRA O SERVIÇO QUE ESTÁ 

(13) 98817-7807 / 97407-8474 
 ID 650*1126        

Fernanda (agendamento):
 (13) 7807-4062 -  ID 94*561

SERVIÇO ELETROTÉCNICO - AUTOMATIZAÇÃO                 
RESIDENCIAL E DE PORTÕES - CFTV SISTEMA DE 

MONITORAMENTO VIA INTERNETE - ALARMES CER-
CA ELETRIFICADA - TELEFONIA INTERFONIA

Eleandro Cleiton da Silva

Sua Festa. Seu Jei to. Seu Sonho

www.manancialaudio.com.
contato@manancialaudio.com.br

   (13) 3061.2402
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  Turismo - Dica CVC eduardoperez@cvc.com.br

Principal destino turístico 
da Serra Gaúcha, Grama-
do possui atrações o ano 
todo. No inverno, o frio 
torna a região perfeita 
para casais apaixonados, 
repleta de opções de vi-
nhos e fondues. Durante 
a primavera e parte do 
verão, ela é tomada por 
flores, principalmente 
hortênsias. No outono, o 
clima europeu fica ainda 
mais evidente com as fo-
lha secas das árvores. A 
cidade também recebe o 
consagrado Natal Luz (no 
final do ano), a Chocofest 

(na Páscoa) e o Festival de 
Cinema (agosto).

Além das construções 
em estilo enxaimel (co-
muns na Alemanha, por 
exemplo), Gramado tem 
como grande destaque 
o Snowland, parque indoor 
de neve onde você pode 
esquiar. Entre as atrações 
também estão o Lago Ne-
gro, o Mini Mundo, o Museu 
de Cera, a Igreja Matriz São 
Pedro, a rua Coberta e o 
Parque Gaúcho. 

Gramado é destino obri-
gatório de quem visita a 

Serra Gaúcha. Nesta cidade 
encantadora você pode 
esquiar no Snowland, pas-
sear de pedalinho no Lago 
Negro, se encantar com os 
detalhes das construções 
em miniatura no Mini Mun-
do, fazer test drive em car-
ros como Ferrari, Porsche 
e Lamborghini no Super 
Carros, provar chocolates 
deliciosos nas dezenas de 
lojas especializadas e ainda 
fazer compras em uma rua 
totalmente coberta.
 Conheça os principais 
atrativos e programe sua 
viagem!

GRAMADO - RIO GRANDE DO SUL
 SERRA GAUCHA

       Gramado esbanja charme e romantismo na Serra Gaúcha

Como o próprio nome diz, este parque apresenta miniaturas de importantes construções ao redor do 
mundo, como palácios da Europa, estações rodoviárias, teleféricos, igrejas e conjunto de casas. Desta-
que para o Castelo de Neuchwanstein, da Alemanha, Museu do Ipiranga, de São Paulo, e Aeroporto de 
Bariloche, na Argentina. ENDEREÇO: Rua Horácio Cardoso, 291.

Mini Mundo

       QUANDO IR
GRAMADO RECEBE O NATAL LUz DE NOVEMBRO ATÉ O COMEÇO DE JANEIRO, UM DOS 

EVENTOS MAIS CONCORRIDOS DO BRASIL. NESTE PERíODO A REGIãO É TOMADA PELO                     
ESPíRITO NATALINO, COM DESFILES, MúSICAS E DECORAÇãO LIGADA AO TEMA.

Loja Cubatão - Rua São Paulo, 149
Centro - Fone: (13) 3372.9000
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Danielle inaugura  
Reino Mágico       

Danielle Kanashiro recebeu na inauguração de sua nova loja Reino Mágico várias amigas 
que adoraram a idéia de uma roupa infantil de marca aqui em Cubatão.

 MODA INFANTIL   Análise crítica - Ademário da Silva Oliveira - Bacharel em direito e Vereador

Governo do Estado investe mais de dois     
bilhões nos  últimos seis anos em Cubatão

Agora em novo endereço
Av. Nações Unidas 140 

Vila Nova  - Cubatão

                           Direção

 Adenilson Amorim
 Tel: 3329 0251 / 99766.0702
 E-mail: sigma.ps@uol.com.br

 Portaria - Limpeza - Vigilância

02
-2

0

O coquetel de lançamento da cole-
ção outono-inverno da loja Reino 
Mágico, foi um verdadeiro suces-

so. Danielle Kanashiro, a empresária que 
criou a nova loja infantil, está muito em-
polgada com a receptividade da coleção e 
o carinho da clientela. Pais e filhos que já 
foram visitar a loja Reino Mágico com as 
crianças que adoraram a coleção. A loja 
fica ao lado do Restaurante Kanashiro 
de Comida Japonesa de propriedade de 
Rodrigo Kanashiro e Danielle.
          “Tudo que faço é com muito cari-

nho e decicação. O Reino Mágico chega 
ao mercado com a proposta de inovar o 
mundo da moda infantil em Cubatão” 
garante Danielle.  
            O charme da nova coleção é 
justamente o nível de qualidade e criati-
vidade das marcas colocadas a venda. O 
Atendimento é diferenciado e o ambiente 
é aconchegante. Tudo foi feito com muito 
carinho, pensando nos pais e nos filhos. 
Danielle desafia: “A mágica acontece, 
traga seu principe ou princesa para reinar 
aqui no Reino Mágico”.

    Avenida Joaquim Miguel Couto, 848 - Tel: (13) 3323 5266

Tamires Leite, Danielle                   
Kanashiro e Fernanda Chaves. 

A fachada da loja é um convite 
para uma visita.

A família Kanashiro: Danielle, 
Yumi,Yori e Rodrigo.

Os investimentos feitos são apenas parte do muito mais que ainda será investido em novas habitações por toda a cidade, os projetos ja estão prontos.

Ser o único vereador do 
PSDB na Câmara Muni-
cipal de Cubatão é uma 

enorme responsabilidade. So-
mos cobrados em tudo que se 
refere ao Governo do Estado. 
Vejamos o caso do viaduto 
Rubens Lara. Embora atribui-
do ao governo,  o atraso nas 
suas obras foi causado pelas 
chuvas intensas dos últimos 
meses, pelas paralisações que 
aconteceram nos finais de 
semana das férias escolares 
e dos últimos feriados pro-
longados, quando a Rodovia 
Anchieta ficou superlotada e 
seria um risco enorme manter 
as obras em andamento nesses 
momentos.

 Mas é também verda-
de, que o Governador Geraldo 
Alckmin, em razão da deses-
tabilização da economia na-
cional, causada pelos escan-
dalosos casos de corrupção  e 
má gestão na administração 
petista, precisou dar uma pa-
rada momentânea em quase 
todas as obras no estado de 
São Paulo, para refazer o seu 
projeto financeiro e adequá-lo 
à nova realidade econômica 
nacional, que é caótica. Mas 
quero tranqüilizar todos os 
cubatenses e em especial os 
leitores do "Jornal Comércio", 

que o viaduto do Casquei-
ro deverá ficará pronto antes 
do final desse ano. A parte 
mais cara, mais trabalhosa e 
mais demorada da obra já está 
pronta. São as alças de acesso 
e os travessões de concreto, 
que vão ficar sobre a Rodovia 
Anchieta. O que falta agora é 
apenas a instalação dos tra-
vessões, pequenos aterros nas 
alças de acesso ao viaduto e a 
camada de asfalto. 

Finalizando faço uma 
pergunta aos defensores 
do governo Petista em 
Cubatão: quanto a pre-
feitura investiu em obras 
na cidade nos últimos seis 
anos?

Sinto a maior satisfa-
ção em fazer parte de um go-
verno sério e comprometido 
com Cubatão. Só nos últimos 
seis anos foram investidos 
algo em torno de 2 Bilhões 
de Reais  em obras na cida-
de pelo nosso governo. Foi 
praticamente construída uma 
nova cidade com a readequa-
ção dos Bairros Cota e a cons-
trução dos novos conjuntos 
habitacionais Rubens Lara, 
no Jardim Casqueiro e os re-
sidenciais dos Bolsões Seis, 
Sete e Oito. O investimento 

total ultrapassa o 1,2 Bilhão 
de Reais. O novo Anel Viá-
rio na entrada de Cubatão e 
a implantação de duas novas 
pistas indo até a Usiminas, 
feitos em tempo recorde, to-
talizaram investimentos de 
mais 648 Milhões de Reais. 
O  viaduto Rubens Lara no 
Casqueiro custou muito me-
nos, foram apenas 45 Mi-
lhões. 

Nos próximos 2 anos, 
o nosso governo vai realo-
car os moradores do bairro 
da Água Fria para novas 
moradias e  implantará ali 
o maior Jardim Botânico do 
país. Serão construídas sete 
torres de 15 andares com 
belos apartamentos onde 
hoje é o DER, na Avenida 
Fernando Costa. O residen-
cial Nhapium e o residencial 
do Parque do Trabalhador, 
ao lado do CSU no Jardim 
Costa e Silva também serão 
construídos rapidamente. 
Os projetos já estáo todos 
prontos.

Finalizando faço uma 
pergunta aos defensores do 
governo Petista em Cuba-
tão: quanto a prefeitura in-
vestiu em obras na cidade 
nos últimos seis anos?

     O Viaduto Rubens Lara está quase pronto, o mais dificil já foi feito!
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Depois de dois anos de 
trabalho à frente da Câ-
mara dos Vereadores 
entrego à presidência 
com a sensação de dever 
cumprido. Durante o biê-
nio 2013-2014 mantive o 
compromisso ético e a 
transparência na gestão 
pública, respeitando as 
atividades parlamenta-
res, o regimento interno 
da Casa e a lei orgânica 
do município.

Apesar das turbulências 
vividas em 2013 de or-

dem familiar e assumir 
a Prefeitura de Cubatão 
em 2014 por 35 dias, 
acredito que este perío-
do foi de crescimento e 
aprendizado.

Nestes dois anos a Câ-
mara devolveu aos cofres 
da Prefeitura, perto de R$ 
12 milhões do valor or-
çamentário. Fizemos um 
esforço ao longo do ano 
para economizar. Esses 
recursos puderam ajudar 
a população, como no 
caso da enchente de 22 

de fevereiro, quando dois 
bairros foram completa-
mente devastados. 

Os números da produção 
legislativa também foram 
bem positivos. Foram 935 
indicações, 413 requeri-
mentos em 85 sessões 
ordinárias e 18 sessões 
extraordinárias. Enfim, 
trabalhei para dar visibi-
lidade e clareza às ações 
do Poder Legislativo e es-
pero que tenha feito da 
melhor forma possível.
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Tenho muito que agradecer 
a amigos e colaboradores

 Políticas públicas - Wagner Moura é engenheiro, bacharel em Direito e vereador

Estou muito feliz em ter prestado mais esse serviço a minha cidade 
natal, ocupando a presidência da Câmara Municipal de Cubatão e dei-
xando minha foto na galeria dos ex-presidentes. 

Vende
Aluga

Administra
 Imóveis

Loja 1  
Av. Martins fontes, 590 - Vila Nova

      Cubatão - SP                    
 Tels.: (13) 3361.8686 / 3361.2486                        

Fax: 3361.2794
Loja 2

Av. Brasil, 97 - Jardim Casqueiro
Tels.: (13) 3363.2209 / 3363.2089

Loja 3
Av. Antonio Emerich, 1378 - Vila São Jor-

ge - S. Vicente SP
Tel.: (13) 3221.5910

  Empreendimentos Imobiliários

  
ABERTURA DE CONTA     

CORRENTE E POUPANÇA

 FINANCIAMENTO DE 
IMÓVEIS

 EMPRÉSTIMOS
CONSIGNADOS

CONSÓRCIO CONSTRUCARD
e CARTÃO DE CRÉDITO

Para funcionários públicos 
municipais, estaduais e federais

 
aposentados e pensionistas do INSS

desconto em folha de pagamento

Este estabelecimento
presta serviços para

a CAIXA, autorizado pelo
Banco Central

 Prestando contas

Na minha coluna de hoje quero fazer 
um resgate que entendo oportuno, 
agradecendo a todos os meus amigos 

e colaboradores por toda a amizade e parti-
cipação em nossos projetos e trabalhos de-
senvolvidos nos últimos tempos. Quando no 
exercício da presidência da Câmara (2013-
2014) pude contar com a importante colabo-
ração de inúmeras pessoas. Dentre elas, os 
vereadores que ocuparam a mesa da Câmara 
nas duas oportunidades que tive que me afas-
tar da presidência. Primeiro por motivo de 
ordem pessoal e depois quando por 35 dias 
ocupei, como prefeito interino, o governo de 
Cubatão. Estou falando dos vereadores Ce-
sar, Roxinho e Ivan Hildebrando. Um agra-

decimento especial também a todos os chefes 
de setor e os funcionários da Câmara, afinal 
ninguém faz nada, se não tiver uma equipe 
comprometida. 

Nesses dois anos aprendemos muito, 
mesmo com todas as dificuldades. Aprende-
mos que é importante conversar com todos, 
mesmo com aqueles que são críticos. Ouvir a 
todos, foi o meu grande exercício e aprendi-
zado. Também no pouco tempo que estive na 
Prefeitura, administramos todas as crises que 
nos foram colocadas, com a ajuda de todos os 
secretários e funcionários. Para finalizar cito 
Henry Ford, que sempre dizia: os aviões não 
decolam com vento a favor, mas sim contra.

   COPIADORA VERSÁTIL
     Av. 9 de Abril, 2309 - Cubatão
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Teixeira assume presidência 
da ACIC por mais dois anos

A nova diretoria da ACIC para o bienio 2015/2016, tem como segundo tesoureiro; Geraldo Adelino, primeiro tesoureiro; José dos 
Santos Lopes,  presidente; Antônio Teixeira, vice presidente; Vanilson Mattos, segunda secretária; Vilma Rosa da Conceicão e primeiro 
secretário; Lucas Passos Gomes. Segundo Teixeira, os diretores adjuntos serão nomeados conforme as necessidades da gestão.

Em cerimônia prá lá de 
prestigiada, o presidente 

do Conselho Deliberativo da 
Associação Comercial e In-
dustrial de Cubatão, ACIC, 
Hermes Balula, deu posse ao 
presidente Antônio Teixeira 
Gomes, ao seu vice Vanilson 
Mattos e aos tesoureiros e 
secretários da nova diretoria 
de entidade. Por mais dois 
anos Teixeira e sua diretoria 
vão conduzir os destinos da 
ACIC, entidade que repre-
senta e defende o comércio e 
a indústria de Cubatão. 

Estiveram presentes 
ao encontro a Prefeita Mar-
cia Rosa, seu Vice Donizete 
Tavares e vários secretários 
municipais, o presidente da 

Câmara Municipal Agnaldo 
Araújo (PDT), os vereadores 
Wagner Moura (PT), Fabio 
Moura (PROS), Ademário 
(PSDB), o delegado de polí-
cia, Antonio Sergio Messias,  
o comandante da polícia mi-
litar, Tenente Daniel de Oli-
veira Maiche,  o presidente 
da AEAC - Associação dos 
Engenheiros e Arquitetos de 
Cubatão, Eng. Célio Lacer-
da, Sylvia Vieira represen-
tando a Unipar Carbocloro, 
Nery Ambrósio, represen-
tando o Sindicato do Comér-
cio Varejista. Associados da 
ACIC, representantes das in-
dústrias e da sociedade cuba-
tense, também prestigiaram a 
posse da diretoria “Teixeira 
Gomes”.

Em seu discurso, Gomes 
não fez uma promessa 

sequer, apenas falou de suas 
realizações nos últimos dois 
anos em que presidiu a ACIC. 
Em relato sintético, o presiden-
te reeleito, contou desde como 
obteve o AVCB dos bombeiros 
até a reforma total em toda a 
infra estrutura da cozinha e pin-
tura da parte interna e externa 
de todo o prédio da entidade.  
 Os eventos “Melhores 
do Ano, Almoço do dia das 
Mães, Festa Country e Pre-
miação de Natal com sorteio 
de carro, moto e muitos ou-
tros prêmios”, foram alguns 
dos muitos eventos promo-
vidos pela ACIC em benefí-
cio do seu quadro associa-
tivo. Associação Comercial, 
é o hoje o melhor local para 
eventos em Cubatão.

A prefeita Marcia Rosa e seu vice Donizete, 
fizeram questão de aplaudir Antônio Teixeira,
reeleito presidente da Associação Comercial. 

Manuel Lopes, sua esposa Maria José Lopes, o arquite-
to Sarabando, o professor Adenilson, Nery Ambrosio e 
Luiz Rosa, em pose exclusiva para o “COMÉRCIO”.

Iraci Hader, Sylvia Vieira, Joselita Freitas, Wagner 
Moura, Izabel e Débora Antiório estiveram presen-
tes, prestigiando a posse da nova diretoria.

Célio Lacerda, Antônio Teixeira, Vanilson Mattos, Hermes Balula, 
Silvano Lacerda, Manuel Lopes, todos membros da diretoria e do 
Conselho Deliberativo da ACIC.

Prestigiando o evento de 
posse o vereador Ademá-
rio Oliveira e Sylvia Vieira


